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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 14 / 2018 
23 de Julho de 2018 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

14:30 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS------------------------------------- 

O Sr. Presidente informou ainda que o Sr. Vereador António Louro não pode estar 

presente na reunião pois encontra-se no uso legal de férias, pelo que se considerou 

justificada a sua falta nesta reunião 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos desta reunião é a seguinte: 

1) Aprovação da acta da reunião anterior 

2) Apreciação de correspondência recebida e respetivas deliberações, quando 

necessárias. 

3) Análise e eventual deliberação sobre pedidos de apoio da Associação Cultural e 

Recreativa de Aboboreira. 

4) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação Desportiva e 

Cultural de Carregueira. 

5) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação Animação 

Cultural Desportivo Musical de Quebrada. 

6) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Liga Regional de 

Melhoramentos de Ortiga. 

7) Discussão e votação de Relatório Final e Minuta do Contrato do Concurso Público 

para a Aquisição de Gasóleo Rodoviário a Granel, em Fornecimento Contínuo. 

8) Discussão e votação de proposta de aceitação de doações. 

9) Discussão e votação de Projeto de Arquitetura para “Remodelação do Piso 0 do 

Museu de Arte Pré – Histórica de Mação”. 

10)Discussão e votação de proposta de Protocolo a Celebrar com a Aflomação. 

11)Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento de obras particulares. 

a) António Manuel Pires de Oliveira – Certidão  
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b) Filipe Miguel Sanches Alves Pereira – Cortes na via pública 

c) Silvino de Jesus – Alteração e legalização de anexos e muros 

d) Associação Recreativa e Cultural da Serra – Reconstrução de Edifício 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 
Aprovada por unanimidade, a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

-----------------------------------------------DISPONIBILIDADES--------------------------------------- ---- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria n.º 138, respeitante ao 

dia 20 de Julho de 2018, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

756 181,35€ (setecentos e cinquenta e seis mil, cento e oitenta e um euros e trinta e 

cinco cêntimos); Operações Não Orçamentais: 76 269,99€ (setenta e seis mil, duzentos 

e sessenta e nove euros e noventa e nove cêntimos). 

---------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DE ABOBOREIRA----------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DE CORTE DE TRANSITO  

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Cultural e Recreativa de 

Aboboreira, datado de 9 de Julho de 2018, no qual solicita autorização para cortar o 

trânsito automóvel de forma parcial na Rua Central, junto ao recinto das festas nos dias 

3, 4, e 5 de Agosto de 2018. 

A Câmara deliberou por unanimidade informar que não vê qualquer inconveniente no 

corte de trânsito solicitado. 

---------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DE ABOBOREIRA----------------

PEDIDO APOIO LOGÍSTICO PARA FESTA DE VERÃO 2018 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Cultural e Recreativa de 

Aboboreira, datado de 9 de Julho de 2018, no qual informa que irá realizar os 

tradicionais festejos de verão em Aboboreira nos dias 3, 4 e 5 de Agosto de 2018 e 

solicita cedência de sacos de lixo de grande dimensão, contentores de lixo pequenos e 

grandes, barreiras de sinalização para encerramento da via pública na zona da festa e 

stand de madeira duplo para a quermesse. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta:  

“Na sequência do pedido de apoio da Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira, 

datado de 09/07/2018, e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

apoiar o solicitado.” 
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A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta a presentada. 

--------------------LIGA REGIONAL DE MELHORAMENTOS DE ORTIGA-----------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Srª Vereadora Cláudia Cordeiro saiu da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a presença da Srª Vereadora, a Câmara tomou conhecimento do ofício 

da Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga, datado de 20 de Julho de 2018, no qual 

informam que a festa de verão de Ortiga decorrerá nos dias 10,11, e 12 de Agosto de 

2018, no Largo da Junta e solicitam cedência e montagem do palco, cedência e 

montagem de dois stands duplos, um deles com lavatório e respetiva canalização, três 

caixotes de lixo grandes e cinco pequenos e algumas baias para ajudar a delimitar 

alguns espaços. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga, 

datado de 20/07/2018, e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

apoiar o solicitado.” 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

----------------ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E CULTURAL DE  CARREGUEIRA------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Srª Vereadora Cláudia Cordeiro voltou a entrar na reunião. Já com a presença da Srª 

Vereadora, a Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação Desportiva e 

Cultural de Carregueira, no qual informam sobre realização dos festejos anuais da aldeia 

de Carregueira, nos dias 7, 8 e 9 de Setembro de 2018 e solicitam cedência e 

montagem de stands para a quermesse e “cantinho do chá”. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Associação Desportiva e Cultural de Carregueira, 

datado de 17/07/2018, e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

apoiar o solicitado.” 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

---ASSOCIAÇÃO ANIMAÇÃO CULTURAL DESPORTIVO MUSICAL DE QUEBRADA-  

PEDIDO DE APOIO  

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Animação Cultural Desportivo 

Musical de Quebrada, datado de 17 de Julho de 2018,  no qual informa que irá realizar a 
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tradicional festa de verão em Quebrada nos dias 17, 18 e 19 de Agosto de 2018 e 

solicita cedência de alguns contentores de lixo, cedência e montagem de stands de 

madeira duplo para a quermesse e senhas e limpeza e colocação de touvenant no local 

onde se irá realizar a garraiada. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Associação Animação Cultural Desportivo Musical 

de Quebrada, datado de 17/07/2018, e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do 

anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a 

Câmara possa apoiar o solicitado.” 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

-------CONCURSO PÚBLICO PARA AQUISIÇÃO DE GASÓLEO R ODOVIÁRIO A 

GRANEL, EM FORNECIMENTO CONTÍNUO------------------- -------------------------------------- 

RELATÓRIO FINAL E MINUTA DO CONTRATO 

A Câmara tomou conhecimento do Relatório Final do Júri do Concurso Público para 

Aquisição de Gasóleo Rodoviário a Granel, em Fornecimento Contínuo, no qual propõe 

a adjudicação à empresa João Serras, Lda., uma vez que apresentou a maior 

percentagem de desconto (9,50%), até ao valor de 175.000,00€, iva excluído. Foi 

também presente Minuta do Contrato a celebrar entre o Município de Mação e a 

empresa João Serras – Comércio de Pneus e Combustíveis, Lda.  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Relatório Final, a adjudicação proposta 

e a Minuta do Contrato apresentada. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

--------------------------------------ACEITAÇÃO DE DOAÇÃO------------------------------------------- 

Face à informação da Divisão Administrativa e Financeira, que fica anexa aos 

documentos da presente reunião, a Câmara deliberou por unanimidade aceitar a doação 

de 200,00€ (duzentos euros), feita por algumas Juntas de Freguesia do Concelho de 

Mação, com a finalidade de que a referida verba seja destinada à aquisição de bens no 

âmbito do Dia Internacional da Família. 

---REMODELAÇÃO DO PISO 0 DO MUSEU DE ARTE PRÉ-HISTÓ RICA DE MAÇÃO--- 

APROVAÇÃO DE PROJETO DE ARQUITETURA 

Presente Projeto de Arquitetura e respetivas Especialidades para a Remodelação do 

Piso 0 do Museu de Arte Pré-Histórica de Mação, que fica anexo aos documentos da 

presente reunião. Após análise detalhada do documento apresentado, a Câmara 
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deliberou por unanimidade aprovar o referido Projeto de Arquitetura e respetivas 

Especialidades apresentadas. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

----------------------------------------------PROTOCOLO----------------------------------------------------- 

PROTOCOLO A CELEBRAR COM A AFLOMAÇÃO - ASSOCIAÇÃO F LORESTAL DO 

CONCELHO DE MAÇÃO 

Foi presente e devidamente analisado protocolo a celebrar entre a Câmara Municipal de 

Mação e a Aflomação - Associação Florestal do Concelho de Mação, que fica anexo aos 

documentos da presente reunião. O referido Protocolo visa a integração de três equipas 

de sapadores florestais desta Associação no Sistema Municipal de Vigilância e Proteção 

Civil, de 1 de Julho a 30 de Outubro, três viaturas todo-o-terreno e quinze sapadores 

florestais, num montante de 13.000,00 € (treze mil euros) por cada uma das equipas. 

Após apreciação, o protocolo apresentado foi aprovado por unanimidade. 

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: ANTÓNIO MANUEL PIRES DE OLIVEIRA 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de António Manuel Pires de Oliveira, registado na secretaria sob o nº 7206, 

em 4 de Junho de 2018, deliberou por unanimidade certificar que o prédio rústico com o 

artigo nº 140, secção U da Freguesia de Amêndoa, concelho de Mação, é atravessado 

por uma via pública asfaltada, podendo vir a formar duas parcelas distintas e autónomas 

entre si. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : FILIPE MIGUEL SANCHES ALVES PEREIRA 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Filipe Miguel Sanches Alves Pereira, registado na secretaria sob o nº 

2819 em 18 de Julho de 2018, no qual que solicita autorização para passar várias 

condutas de água a atravessar quer ruas asfaltadas , quer caminhos de terra batida, 

bem como passar uma conduta na berma de um caminho de terra batida, deliberou 

autorizar a abertura das referidas valas, devendo o requerente ficar ciente das seguintes 

condições: 

Travessia nas Estradas Pavimentadas: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,70m. 

- A mão de obra é da sua inteira responsabilidade. 

- O corte deverá ser executado por método de serra mecânica. 
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- A conduta deverá ser aplicada por dentro de um tubo rígido do tipo corrugado ou pvc, 

de diâmetro não inferior a 200 mm. 

- O pavimento deverá ser reposto em pavimento asfáltico idêntico ao original. 

- A infraestrutura a realizar deve cumprir todas as regras de segurança, quer ao nível da 

sinalização, quer ao nível da execução. 

- Após a realização das obras, a rua deverá ficar limpa e transitável. 

- O pavimento a cortar deverá ser reposto com material idêntico ao existente, ou seja, 

pavimento asfáltico. 

- O pedido, a ser autorizado, será para o uso pretendido e não para qualquer outro tipo 

de infraestrutura. 

- Os serviços de Fiscalização Municipal devem ser contactados do início dos trabalhos 

para assim poderem acompanhar a realização dos mesmos. 

Travessia nos Caminhos de Terra Batida: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,70m. 

- A mão de obra é da sua inteira responsabilidade. 

- A infraestrutura a realizar deve cumprir todas as regras de segurança, quer ao nível da 

sinalização, quer ao nível da execução. 

- Após a realização das obras, a rua deverá ficar limpa e transitável. 

- O pavimento a cortar deverá ser reposto com material idêntico ao existente, ou seja, 

pavimento asfáltico. 

- O pedido, a ser autorizado, será para o uso pretendido e não para qualquer outro tipo 

de infraestrutura. 

- Os serviços de Fiscalização Municipal devem ser contactados do início dos trabalhos 

para assim poderem acompanhar a realização dos mesmos. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projetos de 

arquitetura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados os 

projetos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da urbanização e 

da edificação, o seguinte processo: 

- De Associação Recreativa e Cultural da Serra – Serra 

------------------------------------ OBRAS PARTICUL ARES --------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projetos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar a seguinte obra: 
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- De Silvino de Jesus, residente em Aboboreira para alteração e legalização de anexos e 

muros em Aboboreira. 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA---------------------------------------- 

GEOCACHING – ORTIGA 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação e felicitações à localidade de 

Ortiga e ao munícipe Leonel Mourato que, por sua iniciativa e com o apoio da Junta de 

Freguesia de Ortiga, do Centro de Dia de Ortiga e da Liga Regional de Melhoramentos 

de Ortiga, levaram a efeito, no passado sábado, uma geocaching em Ortiga que reuniu 

um número assinalável de participantes e que foi importante para o nosso concelho. 

Mais refere que a informação que tem é que tudo correu de forma positiva tendo os 

participantes gostado muito de tudo aquilo que viram. 

FILARMÓNICA UNIÃO MAÇAENSE – ENCONTRO DE BANDAS 201 8  

O Sr. Presidente propõe que, relativamente ao Encontro de Bandas 2018, que se irá 

realizar no dia 25 de Agosto que contará com a participação de uma Banda Filarmónica 

dos Açores, e na sequência do que já tinha sido deliberado em reunião anterior, após 

reunião com os responsáveis do referido evento, que a Câmara apoie com o transporte 

da referida banda do aeroporto para Mação e de Mação para o aeroporto, ceda o 

pavilhão para pernoitarem, ceda transporte para deslocações dentro do concelho e 

ofereça algumas refeições aos membros da referida banda. Considera que este apoio é 

importante para permitir ter entre nós pessoas de regiões mais afastadas do nosso país 

e com elas partilharmos experiências, neste caso, no âmbito da música. 

Propõe ainda que a Câmara ofereça o jantar às bandas participantes do Encontro de 

Bandas no dia 25 de Agosto de 2018, conforme tem sido habitual ao longo dos anos. 

Informou ainda que, este ano, o evento referido será realizado no Largo dos 

Combatentes e não no Jardim Municipal, onde gostaria que fosse, mas que estará a 

decorrer, em horário coincidente, uma prova do Super Enduro e as motas passarão 

perto do Jardim com o consequente ruído que não é compatível com este evento. 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

AQUISIÇÃO DE TERRENO NA ENVOLVENTE DA PRAIA FLUVIAL  DE CARDIGOS 

O Sr. Presidente informou que, na sequência da deliberação de reunião de Câmara de 

11 de Julho sobre a aquisição de terreno na envolvente da Praia Fluvial de Cardigos, 

que foi deliberado adquirir por 0,80 €/m2 mas sobre o qual houve um lapso, o mesmo 

terá de ser adquirido por 1,00€ (um euro)/m2. Mais refere que sobre este assunto virá 
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nova proposta em próxima reunião, mas deixa já a informação sobre o mesmo, para 

conhecimento da Câmara. 

----------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQ UES--------------------------------------- 

GRUPO CULTURAL OS MAÇAENSES 

O Sr. Vereador Vasco Marques deixa uma palavra de felicitações ao Grupo Cultural Os 

Maçaenses pela forma digna como representaram o nosso concelho, ontem, na 

freguesia da Amareleja, concelho de Moura. Mais refere que, pelo que pôde observar, 

pois acompanhou o Grupo nesta deslocação, as pessoas daquela região ficaram com 

uma boa opinião de Mação. Estando a perfazer um ano sobre a entrada do fogo em 

Mação, verificamos que as pessoas identificam Mação com esse terrível acontecimento 

e, neste evento, foi dado a conhecer um “outro Mação”, alegre, que canta e dança com 

esperança no futuro, tendo ficado bem representado naquele encontro de Grupos de 

Cantares e naquela região. 

ENCERRAMENTO DO ANO LETIVO 

O Sr. Vereador Vasco Marques refere que, relativamente ao encerramento do ano letivo 

e preparação do novo, que se aproxima, tem participado em várias reuniões 

relacionadas com esta matéria e o que tem observado é que existe algum afastamento, 

sobretudo por parte dos pais e encarregados de educação, dos diversos fóruns onde os 

mesmos têm a possibilidade de manifestar as suas opiniões. Mais refere que, por vezes, 

é confrontado com questões sobre decisões e opções tomadas, quando, na realidade, 

esses pais e encarregados de educação não participaram nas respetivas reuniões onde 

as mesmas foram tomadas e onde, seguramente, as suas opiniões e sugestões seriam 

bem - vindas e tomadas em consideração. Refere ainda que, enquanto vereador 

responsável pelo pelouro da Educação, está sempre disponível e tem sempre as “portas 

abertas” para receber todos os que queiram manifestar a sua opinião nestas matérias. 

Informa que estão a acontecer muitas alterações legislativas nesta matéria, brevemente 

será preparado o novo ano letivo e, por vezes, só depois da abertura do mesmo, surgem 

as questões relacionadas com oferta educativa, transportes escolares, entre outras, mas 

agora, durante a preparação dessas matérias, nota algum afastamento dos pais e é com 

desagrado que, posteriormente, ouve comentários sobre este assunto em alturas e 

locais desapropriados aos mesmos e, por isso, deixa a sua inteira disponibilidade para 

receber as pessoas e ouvir as suas questões e tentar procurar soluções que sejam as 

melhores possíveis para que tudo corra da melhor forma. 
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Termina deixando uma palavra de felicitações ao Agrupamento de Escolas, ao seu 

Diretor, e demais intervenientes, pela forma como correu o ano letivo 2017/2018, com os 

resultados dos exames nacionais a demonstrarem esse bom trabalho, pois Mação, 

apresentou mais uma vez resultados que devem ser evidenciados. 

---------------------------SR.ª VEREADORA MARGARIDA  LOPES----------------------------------- 

CAMINHOS DA ÁGUA 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que terminaram este fim de semana, em 

Mação, os “Caminhos da Água”, com um espetáculo musical, em final de tarde, no 

Jardim Municipal, tendo decorrido também na Praia Fluvial de Cardigos no dia 14 de 

Julho e na Praia Fluvial de Carvoeiro no dia 15 de Julho. Mais informou que foi uma 

atividade que correu de forma positiva e as pessoas vão aderindo a estas iniciativas. 

CONVÍVIO EM SANGUINHEIRA 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes deixou uma palavra de felicitação à população de 

Sanguinheira, freguesia de Envendos, pelo convívio que realizou no passado sábado, 

pois não tendo uma festa de verão da aldeia, a população reúne-se e realizaram uma 

sardinhada, para que as pessoas da povoação e as que ali não habitam mas têm 

ligações ligações familiares e afetivas venham e se reúnam e convivam durante aquele 

dia. 

Deixa o seu agradecimento pelo convite. 

PALESTRA “ PATRIMÓNIO E DESENVOLVIMENTO DO INTERIOR  – EXPERIÊNCIAS 

NA EXTREMADURA ESPANHOLA” 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que vai realizar-se amanhã, pelas 18 horas, 

no Museu de Arte Pré-Histórica de Mação uma Palestra intitulada “ Património e 

Desenvolvimento do Interior – Experiências na Extremadura Espanhola”. 

ESTÁGIO DE FOTOGRAFIA – APRESENTAÇÃO DE TRABLHO 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que vai ser feita a apresentação pública dos 

resultados do Estágio de Fotografia do IPT, apoiado pela Câmara, durante a sua 

permanência no nosso concelho, no próximo dia 31 de Julho de 2018, pelas 18 horas, 

no Museu de Arte Pré-Histórica de Mação. 

PASSEIO AO LUAR 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que vai realizar-se o passeio pedestre 

noturno anual na Vila de Mação, que vai na 9.ª edição e terá lugar na próxima sexta-

feira, 27 de julho de 2018 sendo que este ano leva os participantes até à Caldeirinha 

num percurso de cerca de 5 km ’s, com grau de dificuldade médio. Mais informou que a 
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concentração dos participantes terá lugar às 20h30 junto à Câmara Municipal com o 

início do passeio previsto para as 21h00. 

Á CONVERSA COM… 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que vai realizar-se na próxima sexta-feira, 

27 de julho 2018, às 21h00, no Auditório do Centro Cultural Elvino Pereira o próximo “À 

Conversa com…”, cujo tema será “As crianças Austríacas em Mação”, apresentado por 

Mário Tropa Alves. Deixa o convite para todos os presentes. 

---------------------------SR.ª VEREADORA CLÁUDIA C ORDEIRO---------------------------------- 

SITUAÇÃO DE MAU CHEIRO EM MAÇÃO 

A Sr.ª Vereadora Cláudia Cordeiro informou que, apesar de não ser uma competência 

direta da Câmara, se verifica uma situação de “mau cheiro”, na zona por trás do 

Restaurante Godinho, fazendo-se sentir também na Rua 5 de Outubro e no Café 

Horizonte Verde, tornando-se mesmo impossível permanecer na esplanada do referido 

estabelecimento, prejudicando imenso o mesmo, bem como os moradores daquele 

prédio. Mais refere que esta situação se deve, supostamente, a um produto agrícola 

utilizado por um proprietário de um terreno naquele local. 

O Sr. Presidente refere que não tinha conhecimento do facto, mas vai tentar obter 

informação sobre o assunto. 

VIAGEM DE ESTUDO A FRANÇA 

A Sr.ª Vereadora Cláudia Cordeiro deixou um voto de boa viagem a todos que vão 

participar na Viagem de Estudo a França, deixando o seu desejo de que seja uma boa 

viagem, proveitosa para os jovens e que tudo decorra da melhor forma. 

O Sr. Presidente agradeceu os votos da Srª Vereadora Cláudia Cordeiro. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnica, subscrevo e 

assino: 


